

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## 3 % de taux de croissance en 2022 selon le FMI

Maxime Serge MIHINDOU  
Libreville/Gabon

UNE équipe des services du Fonds monétaire international (FMI), dirigée par le chef de mission, Boileau Loko, a séjourné à Libreville du 8 au 14 décembre dernier afin de mener des discussions sur la première revue de l'accord élargi au titre du Mécanisme élargi de crédit (MEDC) approuvé en juillet 2021. " La mission a eu des discussions fructueuses avec les autorités sur les mesures à prendre pour améliorer la mise en œuvre du programme et achever la première revue, ainsi que sur les politiques économiques et réformes structurelles qui pourraient constituer la base du programme en 2022. Ces discussions se poursuivront dans les semaines à venir ", a indiqué le chef de mission. Selon les services du

FMI, la croissance économique devrait atteindre 1,5 % en 2021 et s'accélérer en 2022 pour atteindre 3 % à mesure que la reprise s'affirme. Cependant, les perspectives d'une croissance forte, durable et inclusive reposent sur un assainissement budgétaire favorable à la croissance et des progrès continus dans la mise en œuvre des réformes structurelles, prévient le Fonds. " L'économie se remet progressivement de la forte contraction de l'année dernière, aidée par la hausse des prix du pétrole, les mesures de lutte contre la pandémie et l'augmentation du taux de vaccination. La croissance économique devrait atteindre 1,5 % en 2021 et s'accélérer en 2022 pour atteindre 3 % à mesure que la reprise s'affirme. Toutefois, la reprise économique reste fragile et soumise aux risques liés à la pandémie et au prix du pétrole.

Malgré les circonstances difficiles engendrées par la pandémie, les performances relatives aux objectifs quantitatifs du programme sont globalement satisfaisantes ", a souligné Boileau Loko. " L'évolution budgétaire semble être globalement conforme aux objectifs du programme. Toutefois, la mise en œuvre des réformes budgétaires et de gouvernance doit être accélérée afin de renforcer davantage les recettes intérieures et la gestion des finances publiques pour soutenir la reprise et améliorer la viabilité de la dette ", a-t-il insisté.



Photo: AFPI/L'Union

Pour le FMI, le taux de croissance devrait atteindre les 3% en 2022.

## L'APPO et l'avenir de l'industrie pétrolière et gazière en Afrique

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

Le ministre du Pétrole, du Gaz et des Mines, Vincent de Paul Massassa, a pris part, mardi dernier par visioconférence, à la 41e session ordinaire du Conseil des ministres de l'Association des pays producteurs de pétrole (APPO).

Présidés par le ministre algérien des Mines, Mohamed Arkab, les travaux de cette 41e session ont porté sur l'examen de "l'avenir de l'industrie pétrolière et gazière en Afrique à la lumière de la transition énergétique et de la Covid-19". Cette réunion de travail avait pour objectif de faire la promotion de la coordination des politiques et stratégies commerciales des pays membres, par des échanges d'informations en vue de mieux gérer leurs ressources non renouvelables, et de tirer profit de leur exportation. Ainsi que



**Le ministre du Pétrole, Vincent de Paul Massassa, durant la visioconférence**

l'étude des moyens permettant d'apporter une assistance aux pays africains importateurs nets de pétrole, en vue de la satisfaction de leurs besoins en énergie.

Cette session du Conseil des ministres a été précédée par la 11e réunion ordinaire du Conseil exécutif de l'APPO, tenue lundi par visioconférence.

Créée en 1987, l'APPO regroupe 15 pays membres.

**CNAMGS**  
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

REPUBLIQUE GABONAISE  
Union - Travail - Justice

**COMMUNIQUE**

**ACTIVITE MEDICO-CHIRURGICALE POUR POSE DE PROTHESES ET CONFECTION DE FISTULES ARTERIO-VEINEUSES (FAV)**

A l'invitation de la **CNAMGS**, le docteur **Afif GHASSANI**, Chirurgien vasculaire, séjournera à Libreville du **22 au 30 Décembre 2021**, dans le cadre d'une activité médico-chirurgicale portant sur la pose de prothèses et la confection de fistules artérioveineuses.

Cette mission s'effectuera à l'Hôpital des Instructions des Armées d'Akanda. (HIAA)

DATES	LIEU	ACTIVITES	HORAIRES
<b>Mercredi 22 Décembre 2021</b>	<b>HIAA</b>	Visite des premiers patients hospitalisés	<b>De 17h00 à 19h00</b>
<b>Jeudi 23 Décembre 2021</b>	<b>HIAA</b>	Interventions chirurgicales /Poses de prothèses et Confection de Fistules artérioveineuses (FAV)	<b>De 8h00 à 18h00</b>
<b>Vendredi 24 Décembre 2021</b>	<b>HIAA</b>		<b>De 8h00 à 18h00</b>
<b>Lundi 27 Décembre 2021</b>	<b>HIAA</b>		<b>De 8h00 à 18h00</b>
<b>Mardi 28 Décembre 2021</b>	<b>HIAA</b>		<b>De 8h00 à 18h00</b>
<b>Mercredi 29 Décembre 2021</b>	<b>HIAA</b>		<b>De 8h00 à 18h00</b>

Les patients sélectionnés par les différents centres d'hémodialyses sont priés de se présenter au préalable au service de chirurgie thoracique et vasculaire du Centre Hospitalier Universitaire de Libreville(CHUL) le **lundi 20 décembre 2021 de 8h à 12h pour des consultations pré opératoire**

**Contacts :**

**CNAMGS Médecin référent : 065-99-07-32**  
**Service de Chirurgie Thoracique et Vasculaire : 066-20-20-55**  
**Service d'Anesthésie Réanimation :066221605 (CHUL) / : 066607825 HIAA**

**Le Directeur Général**  
  
**Severin Maxime ANGUILE**

Etablissement Public - Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale  
Siège Social: Blvd du Bord de Mer - B.P. 3999 Libreville-Gabon - Tél. (241) 77 59 55/56/57/58 - Fax (241) 77 59 54